

„Liederkrantz“ Pohl-Göns feiert mit Mundart-Vortrag 60-jähriges Bestehen

Äbbelwoifest am Samstag, 29. Juli, 17.30 Uhr mit Gesang und Heimatforscher Werner Reusch

POHL-GÖNS (pi). Im Fachwerkhof der Familie Michael Zörb, Gönser Straße 4, wird am Samstag, 29. Juli, das sechzigjährige Bestehen des gemischten Chores des Gesangvereins „Liederkrantz“ Pohl-Göns im Rahmen eines Äbbelwoi-Festes gefeiert.

Beginn der Veranstaltung ist um 17.30 Uhr.

Das passive Mitglied und Heimatforscher Werner Reusch hat dazu viele Anekdoten der vergangenen 60 Jahre zusammengetragen und wird in einem humorvollen Mundart-Vortrag „60 Jahre Frauen im Lie-

derkrantz“ die Vereinsgeschichte erläutern und einige Geschehnisse um die Aktiven der vergangenen sechs Jahrzehnte wiedergeben. Die Löschtichsänger werden mit zwei Auftritten das Programm mitgestalten, und selbstverständlich wird auch der Chor zu hören sein.

Gerade für die Neubürger von Pohl-Göns und der umliegenden Ortschaften ist dies eine Gelegenheit, den Chor und seine Mitglieder kennenzulernen und sich vielleicht selbst einmal im Gesang auszuprobieren. Neue Aktive, aber auch för-

dernde Mitglieder, sind immer herzlich willkommen.

Passend zum hausgemachten Äbbelwoi gibt es auch ein entsprechendes Speiseangebot. Mit verschiedenen hessischen Tapas wollen die Veranstalter etwas Abwechslung zur Grill-Saison bieten.

Bier gibt es von einer Hausbrauerei aus Wölfersheim und selbstverständlich gibt es auch alkoholfreie Getränke.

Informationen rund um den Chor gibt es auf der Homepage unter www.liederkrantz-pohl-goens.de, Facebook und Instagram.



POHL-GÖNS. Unter dem Moto „Frauen im Liederkrantz“ feiert der Pohl-Gönser Gesangverein sein 60-jähriges Bestehen.